

605



An die Präsidentin
des Gemeinderates Uster
Gabriela Seiler, Stadthaus
Bahnhofstrasse 17, 8610 Uster

SVP Uster
Anita Borer
Lorenweg 3
8610 Uster

Uster, 24. Februar 2014

Anfrage betreffend gebundene Tagesschule Uster

Sehr geehrte Frau Präsidentin

Die SVP Uster hat die Vorlage zur Einführung einer gebundenen Tagesschule in Uster bereits im Gemeinderat abgelehnt. Die geringe Anzahl an Anmeldungen, welche bisher für die Tagesschule eingegangen sind (Medienmitteilung der Stadt Uster vom 11. Februar 2014), bestätigen die Voraussage der SVP: Das Bedürfnis für eine gebundenen Tagesschule ist deutlich zu klein und das Projekt droht zu scheitern. Das Projekt ist wohl baldmöglichst und ohne weiteren Kostenaufwand zu stoppen. Die Bürgerinnen und Bürger haben das Anrecht, dass ihre Steuergelder sinnvoll investiert werden.

Diesbezüglich bitte ich die Primarschulpflege (PSU) um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Was sind aus Sicht der PSU Gründe für die mangelnden Anmeldungen für die gebundene Tagesschule?
2. Wie gedenkt die PSU bezüglich der geringen Anmeldungen resp. dem nicht vorhandenen Bedürfnis für eine solche Tagesschule zu intervenieren (bitte die weiteren Schritte aufführen)?
3. Unter welchen Voraussetzungen ist die PSU bereit, das Projekt zu stoppen?
4. Falls das Projekt gestoppt wird:
 - a. Per wann wird eine Sistierung des Projekts in Betracht gezogen?
 - b. Was wird mit den freigewordenen Finanzmitteln geschehen?
5. Falls die PSU trotz fehlender Nachfrage am Projekt festhält: Aus welchen Gründen beharrt die PSU auf die Einführung einer gebundenen Tagesschule?

Besten Dank für die Beantwortung der Fragen.

Freundliche Grüsse

Anita Borer
Gemeinderätin SVP